

Good-Charloote - 1/1

Présentation d'un groupe de rock pas comme les autres qui enflamme les ondes des radios françaises...

PRECISION : Cet article ne vous apprendra rien de plus sur ce groupe, seulement je tenais à en parler car ils le méritent... Voilà !

Vous avez déjà entendu ce nom donné par les animateurs de radio après qu'une chanson décapante soit passée ? C'est normal, c'est l'effet Good-Charlotte ! En effet, ce groupe passe en boucle sur les radios (en particulier Europe 2) !

Pour les présenter, je dirai que c'est un groupe de rock branché, composé de 4 membres :

Benji et Billy à la guitare, Joel au chant et Paul à la basse. Ce groupe, originaire de New York, a été formé en 1996 par des frères jumeaux, Benji et Joel Madden.

Coté discographie, le groupe a sorti un premier album intitulé "Good Charlotte", et nous propose cette année leur nouvel album "The Young And The Hopeless".

Le groupe a comme influence musicale Green Day, Queens Of The Ston Age, NOFX, Rancid, Nirvana, Korn ou encore Tool.

Vous pourrez aussi remarquer que côté look, les Good-Charlotte sont les champions en matière de percing et de tatouages ! Surtout Benji et Billy qui en sont couverts...

Mais malgré ce look déjanté, le groupe ne prône pas le désordre, la révolution ou la violence. Leur message se veut résolument positif : "Aujourd'hui, les gens savent parfaitement que tout va mal. Pas la peine d'en rajouter dans nos chansons. Nous préférons redonner la pêche à ceux qui nous écoutent plutôt que de leur détruire encore plus le moral. Rien ne nous fait plus plaisir que de voir un gamin nous aborder à la fin d'un concert pour nous dire comment notre musique a pu l'aider à sortir de la déprime."

De plus, le groupe garde les pieds sur terre, ne se prennent pas la tête et continuent à vivre très simplement, loin des paillettes du star-system. Sachez aussi que leur succès leur permet de profiter de certaines ouvertures, notamment vers la gente féminine : "certains d'entre nous en profitent largement !" disent-ils...

La recette de leur succès ? Leur talent de composer des mélodies accrocheuses et variées, le tout rythmé par des guitares endiablées, quatre garçons très drôles et sympathiques, des textes souvent intelligents,... et j'en passe !

Bref, vous l'aurez compris, les Good-Charlotte sont bien partis pour remplir les salles de concert et passer en boucle à la radio pendant encore des années !

A bientôt !